

BRACQ (*Arthur*), Missionnaire de la Congrégation de Scheut (Gand, 25.1.1864-Léopoldville, 21.9.1890).

Il partit pour le Congo le 6 juin 1890 et débarqua à Banana le 10 juillet. Comme nombre de prêtres du diocèse de Gand qui avaient offert leur ministère religieux au moment où la Compagnie du chemin de fer du Congo entreprenait des travaux de titans qui allaient coûter la vie à des centaines de travailleurs, Bracq apporta à l'œuvre tout son zèle. Il fut assigné à la station de Léopoldville où les Pères de Scheut avaient installé une mission. Mais il n'était arrivé sur place que depuis trois mois quand la maladie l'emporta.

11 août 1951.
M. Coosemans.

Janssens et Cateaux, *Les Belges au Congo*. — *Annuaire des miss. cath. au Congo Belge*, 1935, p. 395. — D. Rinchon, *Missionnaires belges au Congo*, Brux., 1931, p. 20. — *Miss. Scheut, Chine, Congo, 1889-1891*, p. 335. — *Mouvement géogr.*, 1890, p. 113c.